



Date: 14/10/2025
KREC/FIN/2025/227

التاريخ: 2025/10/14
KREC/FIN/2025/227

To: Boursa Kuwait Company

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

**Subject: Supplementary Disclosure
Regarding the Closure of the Subscription
Period for the Capital Increase of Kuwait
Real Estate Company**

**الموضوع: إفصاح مكمل بخصوص إغلاق فترة الإكتتاب
في زيادة رأس مال شركة عقارات الكويت**

Reference to the subject mentioned above, and in accordance with the requirements of Module Ten (Disclosure and Transparency) of the CMA's Executive Bylaws of Law No. 7 of 2010 and its amendments, please find enclosed the Supplementary Disclosure Form, Annex No. (12).

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، نرفق لكم نرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل ملحق رقم (12).



شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع.
Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.

Best Regards

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

طلال جاسم البحر
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي

*CC:

CMA – Disclosure Dept.

* نسخة الى:

السادة / هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح

Kuwait Real Estate Company K.P.S.C. شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع.

D.Bahar

تأسست عام 1972 Established in

صندوق بريد 1257، الصفاة 13013، الكويت، مبنى سوق الكويت، الدور الثامن

P.O. Box 1257, Safat 13013, Kuwait, Souk Al Kuwait Building, 8th Floor T. +965 1 828 999 F. +965 2241 8154

رأس المال المدفوع والمصدر Paid up Capital K.D. 100,420,696.200 مقدار رأس المال المصرح به Authorized Capital K.D. 100,420,696.200

info@aqarat.com.kw www.aqarat.com.kw

سجل تجاري CR No. 64

نموذج إفصاح مكمل

Date	14/10/2025	2025/10/14	التاريخ
Listed Company Name	Kuwait Real Estate Company	شركة عقارات الكويت	اسم الشركة المدرجة
Disclosure Title	Supplementary Disclosure Regarding the Closure of the Subscription Period for the Capital Increase of Kuwait Real Estate Company	إفصاح مكمل بخصوص إغلاق فترة الإكتتاب في زيادة رأس مال شركة عقارات الكويت	عنوان الإفصاح
Previous Disclosure date	16/09/2025	2025/09/16	تاريخ الإفصاح السابق
Disclosure Update	We would like to announce the closure of the subscription period for Kuwait Real Estate Company's capital increase. The subscription process has been successfully completed for the total number of offered shares subscribed to by the Company's shareholders during the subscription period, which ended on Tuesday, 14 October 2025. The procedures for share allocation and refund of any excess subscription amounts, if applicable, will be completed in accordance with the timeline specified in the subscription prospectus.	نود أن نعلن عن إغلاق فترة الإكتتاب في زيادة رأس مال شركة عقارات الكويت. تم الانتهاء من عملية الإكتتاب بنجاح لإجمالي عدد الأسهم المطروحة ، والتي تم الإكتتاب بها من قبل مساهمي الشركة خلال فترة الإكتتاب التي انتهت يوم الثلاثاء الموافق 14 أكتوبر 2025. وسيتم استكمال إجراءات تخصيص الأسهم ورد فائض المبالغ إن وجدت وفقا للجدول الزمني المحدد بنشرة الإكتتاب .	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial impact of the development (if any)	Increase of the company's share capital from KD 106,445,937.900 to KD 122,412,828.500	زيادة رأس مال الشركة من مبلغ 106,445,937.900 دينار كويتي إلى 122,412,828.500 دينار كويتي .	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)



طلال جاسم البحر
نائب رئيس مجلس الإدارة
والرئيس التنفيذي



AQARAT
عقارات

شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع
Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.